

ASPIRASI WARGA

Hadir PJ Bupati Lampung Utara Fokus pada Pembangunan Daerah

Chandra Saputra - LAMPURA.ASPIRASIWARGA.COM

Mar 26, 2024 - 17:38



Aswarodi , PJ Bupati Lampung Utara

Lampung Utara - Pemerintah Kabupaten Lampung Utara sambut Pj Bupati Lampung Utara, Aswarodi, dihadiri seluruh pejabat organisasi perangkat daerah, sebelumnya, Aswarodi dilantik oleh Gubernur Lampung pada Senin (25/03/2024) di Bandar Lampung.

Penyambutan digelar secara langsung bertempat di Ruang Tapis Pemkab

Lampura dan dipimpin langsung oleh Gubernur Lampung, Arinal Djunaidi, diwakili Staf Ahli Bidang Ekonomi dan Pembangunan Pemprov Lampung, Zainal Abidin guna mengantarkan Aswarodi bertugas sebagai Penjabat Bupati di Lampung Utara. Selasa, (26/03/2024).



Sambutan pertama disampaikan Sekda Lampura, Lekok, " Saya atas nama jajaran Pemerintah Kabupaten Lampung Utara dan atas nama pribadi, mengucapkan selamat kepada Bapak Aswarodi yang telah dilantik menjadi Penjabat Bupati Lampung Utara," ucapnya.

Selanjutnya, " Semoga kami tidak terlalu lama kami bisa menyesuaikan diri dengan bapak kemudian siap untuk mendukung bapak bekerja keras untuk bapak dan berkontribusi untuk pemerintah Kabupaten Lampung Utara secara khusus," tandasnya.

Tanggapan Pj Bupati Lampung Utara, Aswarodi mengatakan dirinya tak akan banyak tuntutan pada bawahannya. Mengenai fasilitas, Ia akan mengutamakan fasilitas yang sudah disediakan Pemkab Lampung Utara.

"Ini mungkin salah satu penegasan, saya akan lebih mengutamakan fasilitas yang memang sudah ada. Mulai dari fasilitas personil ajudan, personil pengamanan, dan fasilitas-fasilitas yang lainnya. Mengutamakan fasilitas yang memang sudah disiapkan," ujarnya.

Terkait persoalan daerah, Ia juga akan memberikan perhatian pada pokok-pokok persoalan daerah seperti infrastruktur, pengembangan wilayah, perekonomian, hingga kesejahteraan masyarakat.

"Sesuai intruksi Gubernur kemarin, saya akan segera menyesuaikan diri dengan tugas dan kewajiban, yang telah diamanahkan. Memberikan perhatian pada pokok-pokok persoalan daerah, di bidang infrastruktur dan pengembangan

wilayah, ekonomi, sosial, hukum dan pemerintahan, serta lingkungan yang telah dicanangkan di dalam Rencana Kerja Pembangunan Daerah," jelasnya.

Untuk persiapan Pilkada mendatang, dirinya juga akan memastikan dan memfasilitasi penyelenggaraan Pilkada 2024 di Lampung Utara.

"Selain itu, dalam rangka menjelang Pilkada 2024, Bapak Gubernur meminta kepada saya, bersama-sama dengan jajaran Pemerintah Kabupaten Lampung Utara, untuk dapat memfasilitasi penyelenggaraan pemilihan kepala daerah (pilkada) dan wakil kepala daerah tahun 2024 serta menjaga netralitas ASN," imbuhnya.

"Karenanya nanti, kita akan bersama-sama mengawal agar proses Pilkada di Kabupaten Lampung Utara ini, dapat dilaksanakan dengan baik dan kita semua dapat memposisikan diri secara netral," Untuk itulah, saya berharap dukungan dari seluruh jajaran pemerintah daerah kiranya dapat melakukan penguatan koordinasi dan komunikasi antar lembaga, serta konsolidasi antar perangkat daerah. Kita juga harus dapat menjaga kondisi fisik daerah, karena dengan kondisi yang aman, maka keberlangsungan roda pembangunan juga, akan dapat terselenggara dengan lancar efektif dan optimal," pungkasnya.

Ia juga meminta untuk bisa meminimalisir terjadinya konflik sosial serta meminimalisir peningkatan angka kriminalitas yang akan berpengaruh pada citra Lampung Utara hingga di tingkat pusat. (*)